
Frage von AM Kretschmer: 
Liegt eine Anpassung des Schulentwicklungsplans zu den Haushaltsberatungen vor? 
Antwort: 
Dies wird derzeit erarbeitet. 
 


